

Beasain fortalece el espíritu Atzegizale

Última actualización: Lunes, 22 Noviembre 2021 12:07

Publicado: Lunes, 22 Noviembre 2021 12:05



El Ayuntamiento de Beasain se suma a la campaña de sensibilización de Atzegi y destaca las personas que muestran una actitud positiva hacia las personas con discapacidad intelectual

En el marco de la colaboración que mantiene el Ayuntamiento de Beasain con las asociaciones locales de ámbito social, ha participado en la presentación de la nueva campaña de sensibilización a favor del bienestar y la calidad de vida de las personas con discapacidad intelectual con la asociación Atzegi.

La campaña ha sido presentada en el Ayuntamiento de Beasain junto a las familias de personas con discapacidad intelectual. Además, el próximo 20 de diciembre, Atzegi celebrará su 60 aniversario en el Kursaal de Donostia-San Sebastián, que no pudo celebrarse el año pasado debido al estado de crisis sanitaria.

Beasain fortalece el espíritu Atzegizale

Última actualización: Lunes, 22 Noviembre 2021 12:07

Publicado: Lunes, 22 Noviembre 2021 12:05

Bajo el lema "Cada vez somos más y estamos en todas partes", se ha puesto en valor la figura de la o el voluntario Atzegizale, creada hace 20 años, porque es fundamental en la vida de las personas con discapacidad intelectual. Así, la concejala de Bienestar Social, Malu Vallès, ha destacado el papel y el trabajo de las personas Atzegizales en la mejora de la calidad de vida de las personas con discapacidad intelectual, ya que el objetivo principal es a través del tiempo libre y el ocio, la participación y la integración social de estas personas.

Los responsables de Atzegi, tanto de Beasain como de Gipuzkoa, han señalado que hay muchas personas que son Atzegizales, pero que todavía no lo saben: hay gente que piensa que hay que ser voluntario o participar en las actividades de Atzegi, pero no tiene por qué serlo. Para facilitar la comprensión del concepto, dentro de la campaña de sensibilización se han creado materiales como carteles, vídeos, píldoras de experiencias, etc. Estos materiales se encuentran en el nuevo "Atzegizale Txoko" creado en la web www.atzegi.eus .

Datos generales de Atzegi en la comarca del Goierri

En este momento hay 86 familias y 102 personas con discapacidad intelectual. Existe una red de 92 colaboradores y 632 Atzegizales. La base de la asociación está formada por 826 personas.

